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Обращение

Приоритеты

Уважаемые жители Юргинского района!
Ежегодно с приходом весны происходят сотни возгораний 

прошлогодней травы из-за неосторожного обращения с огнём и 
детской шалости. Ещё раз напоминаю: будьте особенно внима-
тельны при обращении с огнём! Ни в коем случае не допускайте 
пала сухой травы, неконтролируемого сжигания мусора. Будьте 
осторожны при курении: непотушенный окурок или спичка легко 
приводят к возгоранию.

Горение травы, возникшее из-за халатного обращения с огнём, 
не раз приводило к печальным последствиям, с которыми бороться 
очень сложно, порой – невозможно. Как показывает статистика, 
девять из десяти лесных пожаров происходят по вине человека. 
Уже в этом году самовольные палы сухой травы в Приморском крае 
стали причиной лесных пожаров, пожаров в населённом пункте.

За нарушение правил пожарной безопасности установлена адми-
нистративная ответственность в виде штрафов. Размер штрафа для 
граждан – от полутора тысяч до двух тысяч рублей, для должност-
ных лиц – от 15 тысяч, юридических – от 150 тысяч рублей. Если 
нарушение правил повлекло возникновение пожара и причинение 
вреда имуществу граждан или лесным насаждениям, то виновное 
лицо может быть привлечено к уголовной ответственности.

Уважаемые юргинцы, если вы станете очевидцами пожара, то не 
будьте равнодушными, сообщите о возгорании в местную пожарную 
охрану, лесникам или по единому телефону службы спасения: 112. 
В эпоху современных технологий передать сообщение о лесном 
пожаре можно также с помощью мобильного приложения «Берегите 
лес», либо отправив СМС на короткий номер: 3434.

Убедительно прошу всех жителей района строго соблюдать 
правила пожарной безопасности. Не подвергайте опасности себя 
и своих близких. Помните, что сжигание опавших листьев, мусора, 
сухой травы наносит непоправимый вред не только окружающей 
среде, но и здоровью человека.

В. ВАСИЛЬЕВ, глава района

Областным правительством 
совместно с исполнитель-
ной властью города и района 
реализуется комплекс про-
изводственных и сервисных 
проектов. В том числе в сфере 
музейно-исторической. «Су-
масшедший бренд города – 
декабристы» реализуется, 
по словам главы региона, 
далеко не в полном объёме, 
как и уникальные страницы 
истории, связанные с име-
нем известного российского 
мецената Саввы Мамонтова. 
Дальнейшее развитие музей-
ного дела, туристического 
бизнеса в Ялуторовске будет 
осуществляться на базе так 
называемых Торговых рядов – 
здания архитектуры начала де-
вятнадцатого века на площади 
у Сретенского собора. Многие 
его помнят как ряд торговых 
точек. Сегодня внешние и 
внутренние реставрационные 
работы завершены. Губерна-
тор оценил их на сегодняшнем 
этапе с одобрением. Проект 
интересный на самом деле. 
Это созданное с привязкой к 
современным требованиям 
и нанотехнологиям единое 
музейное пространство. Зда-
ние органично вписывается 
в исторический центр Ялу-
торовска. Для журналистов 
областных и районных СМИ 
территорий-соседей провели 
экскурсию. Рассказали о ре-
конструкции и дальнейших 
планах. Ялуторовск скоро от-
метит своё 360-летие. Каким 
должен быть музей уездного 
города? Ради чего создаются 
музейные фонды? Какие кар-
динальные преобразования 
необходимы в музейном деле? 
Эти вопросы нашли продолже-
ние на пресс-конференции в 
администрации города наряду 
с другими – о сфере инвести-
ционных практик, развитии 
территорий.

Соблюсти баланс по открытию 
новых производств и наладить 
стабильную работу уже суще-
ствующих – сложная задача, ко-
торую решают и региональные, и 
муниципальные власти, подчер-
кнул Владимир Владимирович 
Якушев. Глава региона отметил, 
что сложности в инвестицион-
ной деятельности есть, и речь 
не только о Ялуторовске. «Мы 
активно работаем над тем, что-
бы в области появлялись новые  
предприятия, дополнительные 
рабочие места, но возникают 
ситуации, когда предприятия, 
которые работали достаточно 
долго, в силу разных причин за-
крываются. Мы очень много сил 
вкладываем в открытие новых 

производств, что касается суще-
ствующих, которые закрываются, 
то зачастую менеджмент показы-
вает полную несостоятельность 
и принимает решения растащить 
активы. Мы стараемся этому 
противостоять в рамках своих 
полномочий», – сказал он. 

В целом губернатор отметил, 
что исполнительная власть города 
активно работает над привлечени-
ем инвесторов в муниципалитет. 
В частности, во время рабочего 
визита, Владимир Владимирович 
Якушев посетил новые цеха кон-
дитерской фабрики «Кураж», а 
также оценил ход строительства 
завода овощной консервации 
«Тарское». Предполагается, что 
уже в августе 2018 года здесь вы-
пустят первую линейку консервов. 
На полках магазинов появится си-
бирская кабачковая, грибная икра. 
Акцент  сделан на экологически 
чистые овощи, которые будут за-
купаться у сельхозпроизводителей 
региона. Журналисты усомнились 
в востребованности данной про-
дукции на потребительском рынке. 
Губернатор не согласился: сегод-
ня значительная часть сельских 
жителей сокращает количество 
подворий, земли под огородами, 
не говоря о горожанах.

Ввод в эксплуатацию завода 
по производству овощной и пло-
дово-ягодной консервации ООО 
«Тарское» запланирован на 2018 
год. На площадке разработан 
котлован, погружены сваи, прове-
дено статическое испытание свай. 
Заключён договор на изготовле-
ние и монтаж металлокаркаса 
с Ялуторовским механическим 
заводом. Получены технические 
условия на подключение к водо-
проводу, газовым сетям, электро-
энергии. Изготовлена трансфор-
маторная подстанция, но пока не 
смонтирована. Готов проект по 
подключению к газовым сетям. 
Определён генеральный подряд-
чик по строительству завода. Его 

производственные мощности по-
зволят перерабатывать до восьми 
тонн сырья в сутки и выпускать 
кабачковую, тыквенную, грибную 
икру, лечо из овощей, джемов из 
ягод. Основные поставщики сырья 
– сельскохозяйственные произво-
дители Тюменской и Курганской 
областей. Продукцию планируют 
реализовывать в федеральных и 
региональных торговых сетях, а 
также в мелкооптовых магазинах.

Журналисты «Ялуторовской 
жизни»  задали вопрос о конди-
терской фабрике «Кураж», где 
завершены строительно-монтаж-
ные работы по цеху комплектации 
готовой продукции. В настоящее 
время руководство фабрики ведёт 
переговоры по приобретению ав-
томатизированной поточной, кон-
вейерной промышленной линии 
по производству  хлебной палочки, 
сухарного батона и «барабублика» 
с участком автоматической пода-
чи сырья и автоматизированным 
участком упаковки готового про-
дукта. Основная часть производ-
ственной линии будет укомплек-
тована итальянским и немецким 
оборудованием. Уже сейчас на 
кондитерской фабрике произво-
дят около двадцати наименова-
ний. Сто процентов сотрудников 
компании – жители Ялуторовска 
и Ялуторовского района. Сырьё 
для нового продукта будет анало-
гично тому, что уже используется 
на действующем производстве. 
Заключены договоры поставки на 
все виды необходимого сырья и 
ингредиентов, включая крупней-
ших российских производителей. 
Правительство Тюменской об-
ласти, отметил глава региона, 
осуществляет господдержку обо-
им предприятиям. Фондом «Инве-
стиционное агентство Тюменской 
области» в 2016 году для ООО 
«Тарское» оказана государствен-
ная поддержка в виде целевого 
займа. ООО «Омега» (кондитер-
ская фабрика «Кураж») подала 

заявку в апреле 2017 года на 
возмещение части затрат по до-
говорам лизинга (субсидии).

Блок вопросов, заданных гу-
бернатору журналистами разных 
территорий, касался качества 
медицинского обслуживания. Во 
время рабочего визита губернато-
ром было принято принципиально 
важное решение: дополнить зда-
ние поликлиники в Ялуторовске 
ещё одним этажом, а также при-
вести в порядок внешний облик 
зданий. Медицинская помощь 
населению Ялуторовска и близле-
жащих районов предоставляется в 
областной больнице № 23. Здесь 
можно получить как плановую, 
так и экстренную специализиро-
ванную и высокотехнологичную 
медицинскую помощь. Област-
ная больница укомплектована 
современным оборудованием 
и высококлассными специали-
стами: хирургами-кардиолога-
ми, акушерами-гинекологами, 
травматологами. В Ялуторовске 
обслуживаются 53893 человека, 
из которых 12130 – дети. Област-
ная больница № 23 – межрайон-
ный центр специализированной 
медицинской помощи невроло-
гического и кардиологического 
профиля и межрайонный травма-
тологический центр по оказанию 
медицинской помощи населению 
Ялуторовска, Ялуторовского, Ому-
тинского, Заводоуковского, Упо-
ровского, Юргинского и Исетского 
районов. Здесь действует стаци-
онар для беременных и рожениц. 
Для оказания экстренной помощи 
и доставки пациентов используют-
ся современно укомплектованные 
автомобили «Скорой помощи».

Коллег из «Заводоуковских 
вестей» интересовал вопрос ре-
монта стационарного отделения, 
а также возможного переноса 
стоматологического отделения и 
расширения детской поликлиники. 
«Подобные решения необходимо 
принимать на месте, увидев все 
эти объекты. Посещение Заводо-
уковска стоит в моём графике. 
Всегда лучше увидеть всё своими 
глазами и определиться с даль-
нейшими действиями. Если такая 
проблема действительно есть, она 
будет решена соответствующим 
образом», – ответил В.В. Якушев.

Судьбу двух зданий в Ялуторов-
ске, в которых располагался фили-
ал нефтегазового университета, 
будут решать в правительстве 
Тюменской области. Во время 
рабочего визита в муниципалитет 
глава региона осмотрел объекты и 
ознакомился с проектами возмож-
ной реконструкции. Оба здания 
находятся в залинейной части 
города: одно из них двухэтажное, 
оно было построено в 1966 году 
местным молочно-консервным 
комбинатом, до 90-х использо-
валось, как детский сад, после 
было передано вузу. Сейчас под-

готовлен проект реконструкции 
здания. Несмотря на то, что его 
строили как типовой детский сад, 
оно нуждается в доработке. Так, 
в некоторых местах подтекает 
крыша, помещения требуют не 
только косметического, но и ка-
питального ремонта. В будущем 
здесь могут открыть пять групп 
для детей, в том числе и ясли, 
которые для удобства родителей 
оборудуют отдельным входом. 
Всего детсад сможет принять 
120 ребят.

Ещё одно здание, которому 
предлагают дать вторую жизнь, – 
бывшее училище нефтегазового 
университета. Здесь планируется 
создать начальную школу на 350 
человек. 

По данным пресс-службы гу-
бернатора, в Тюменской об-
ласти уделяют пристальное 
внимание объектам социальной 
сферы – школам и детским са-
дам. Строительство ведётся 
исходя из требований времени. 
В регионе успешно реализуется 
программа по ликвидации оче-
рёдности в дошкольные учреж-
дения. Благодаря строительству 
новых детсадов, модернизации 
действующих за последние че-
тыре года удалось создать более 
7000 дополнительных мест для 
дошкольников. Так, в 2016 году 
создано 848 новых мест: открыт 
после капитального ремонта вто-
рой корпус детского сада № 24 в 
Ишиме, второй корпус детсада 
№ 51 в Тюмени, два дошколь-
ных отделения в Акияровской и 
Успенской школах Тюменского 
района, структурное подраз-
деление в Богандинской школе 
№ 42, открыты новые группы в 
детских садах № 73, 79, 158, 172 
областной столицы, а также в 
детских садах № 9, 23 Ишима. В 
области ведётся строительство 
ещё восьми детских садов.

Проблемные моменты в об-
ласти экологии нашли пред-
метное обсуждение на пресс-
конференции: лесосбережения, 
утилизации мусора, борьбы с 
шелкопрядом, экологического 
воспитания. Позиция главы ре-
гиона однозначная: Год экологии 
объявлен не случайно. Пробле-
мы «начинают нас давить». Надо 
менять подход к мусору, его 
переработке. Твёрдые бытовые 
отходы должны перерабаты-
ваться по максимуму. В особен-
ности это касается пластиковой 
тары, которая биологически 
не уничтожается. Менять мен-
талитет жителей. Заниматься 
экологическим воспитанием с 
детского сада. Учиться у Европы, 
как это делать: бумага – в один 
контейнер, пластиковая тара 
– в другой, стекло – в третий. 
И максимальная переработка! 

На территории Тюменской области с учётом прогноза аномально теплой погоды пожароо-
пасный сезон объявлен с 21 апреля 2017 года. Особый противопожарный режим, предусма-
тривающий ограничение посещения лесов, запланирован с 28 апреля 2017 года. 

«На большей территории Тюменской области установлен второй класс пожарной опасности. Лес-
ных пожаров не зафиксировано. Вместе с тем, несмотря на полный запрет выжиганий, на землях 
иных категорий зафиксировано 10 возгораний на общей площади 1870 га. Лесопожарная техника, 
оборудование, средства пожаротушения и связи готовы к работе в полном объёме, при повышении 
класса пожарной опасности переводятся в режим повышенной готовности. Общее количество сил 
и средств, которые могут быть привлечены для тушения пожаров, составляет 3 248 человек, более 
1168 единиц пожарной техники», – рассказал директор департамента лесного комплекса Тюменской 
области Владимир Артановский.

В Тюменской области объявлен пожароопасный сезон

В.В. ЯКУШЕВ: я привык брать обязательства на себя
В среду, 19 апреля, губернатор области В.В. Якушев совершил рабочую по-

ездку в город декабристов. В центре внимания главы региона – экономические 
и социальные приоритеты Ялуторовска, главные точки роста, новые инвести-
ционные проекты, а также болевые точки, над которыми предстоит работать.

Окончание на 2 стр.

Губернатор Тюменской области В.В. Якушев



ных действий, общих вопросов 
благоустройства. Совершено 52 
нотариальных действия, сведе-
ния о которых направлялись в 
Тюменскую областную нотари-
альную палату для внесения в 
реестр единой информационной 
системы нотариата в зашифро-
ванном виде с помощью програм-
мы КриптоАРМ.

Замечу, глава поселения был 
лаконичен, сберегая время со-
бравшихся. Подробнее останав-
ливался лишь на тех моментах, 
которые действительно интере-
совали пришедших на сход одно-
сельчан. Что удалось решить, 
какие проблемы устранить? Снят, 
наконец, вопрос по правоустанав-
ливающим документам на земли 
сельскохозяйственного назначе-
ния, который не могли решить в 
течение четырёх с половиной лет. 
Елена Николаевна Семёнова, 
которая занимается этой пробле-
мой совместно с руководством 
ООО «Шестаковское», сегодня 
выдаёт документы, полученные 
для оставшихся пайщиков. Сей-
час предстоит сделать следую-
щий шаг – заключить договоры 
пайщиков с сельхозпредприяти-
ем. С установкой блок-бокса по 
очистке воды решился вопрос 
качества воды в селе. Как за-
метил А.И. Беседин, выпито уже 
порядка сорока тонн. Введено в 
эксплуатацию два новых колодца.

– В администрацию поселения 
обращались жители улиц Лени-
на и Заречной села Шипаково с 
просьбой благоустроить колодцы. 
Выполнено. На данный момент 
имеется ещё три обветшалых 
колодца по улице Ленина, ко-
торым требуется обновление, 
– констатировал Андрей Ивано-
вич. – Часто возникают вопросы 
по дорожному обслуживанию 
улицы Заречной. Хотя у нас не 
было такого, чтобы улицы были 
непроезжими. Как улицы, так 
и дороги на кладбище, свалку, 
скотомогильник, пожарный пункт 
всегда проходимые, в течение 
зимнего периода они периоди-
чески расчищаются от снега – в 
соответствии с районным пла-
ном расчистки дорог, согласно 
которому в первую очередь сне-
гоуборочная техника проходит по 
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Весенние сходы граждан в 
районе проходят по графику. 
В списке территорий, кото-
рый составлен в алфавитном 
порядке, Шипаковская стоит 
практически последней. А вот 
по итогам работы местной 
власти за прошлый год, наобо-
рот, шипаковцы возглавляют 
рейтинг. 

Вспоминаю это, когда слу-
шаю отчёт главы поселения 
Андрея Ивановича Беседина.

О работе 
местной власти

Свой доклад Андрей Иванович 
начал со статистики. На начало 
года общая численность насе-
ления составляла 478 человек. 
Количество личных подсобных 
хозяйств – 171. За прошлый год 
ушло из жизни четырнадцать 
человек, родился один. Экономи-
чески активного населения – 169 
человек, из них в бюджетной 
сфере трудятся 41, в сельхоз-
предприятиях – 31, в том числе в 
ООО «Шестаковское» – 17, ООО 
«Согласие» – 7, ООО «Абсолют-
Агро» – 2, ЛПХ Т.А. Король – 5. 
В других сферах – социальное, 
торговое, почтовое обслужива-
ние, ЖКХ, пожарная часть, ИП 
Никулина – заняты 25 человек. 
Работают вахтовым методом 68 
человек: в городах – 35, в районе 
– 33. Пенсионеров – 103, инва-
лидов – 43, детей дошкольного 
возраста – 51, школьников – 70, 
учащихся и студентов от шест-
надцати лет – 30.

Некоторые цифры коммен-
тировались докладчиком. Так, 
называя численность ЛПХ, он 
отметил Н.Л. Дерябина, который 
развил своё подсобное хозяй-
ство с нуля, будучи участником 
программы «Самообеспечение», 
упомянул о восьми односельча-
нах, которые отучились в «Шко-
ле фермера» и готовы дальше 
участвовать в мероприятиях 
данной программы. Называя в 
числе работодателей общество 
с ограниченной ответственно-
стью «Шестаковское», Андрей 
Иванович выразил слова при-
знательности руководству пред-
приятия – за трудоустройство 
жителей, своевременный расчёт 
с арендодателями, за помощь в 
документальном оформлении 
земельных паёв, руководству 
района – за привлечение на ши-
паковскую территорию данного 
инвестора.

Далее речь шла о работе пред-
ставительного органа. В составе 
сельской думы семь депутатов. 
За 2016 год проведено один-
надцать заседаний, утверждено 
39 нормативно-правовых актов. 
Ежеквартально заслушиваются 
отчёты об исполнении бюджета 
поселения, рассматриваются во-
просы, касающиеся социально-
экономического развития терри-
тории, вопросы благоустройства, 
проведения и назначения пу-
бличных слушаний, о внесении 
изменений в ранее принятые 
решения и другие вопросы.

– В течение года в админи-
страцию поселения по личным 
вопросам обратились 427 граж-
дан, – работа с обращениями 
– важный аспект деятельности 
местной власти. – Вопросы 
касались регистрации права 
собственности на земельный 
пай, водоснабжения, устрой-
ства общественных колодцев, 
содержания дорог, освещения 
улиц, трудоустройства, полу-
чения разъяснений по льготам, 
выдачи справок о составе семьи 
и выписок из похозяйственной 
книги, совершения нотариаль-

центральным улицам. 
Звучали цифры по исполнению 

бюджета территории.

Из отчёта главы 
сельского поселения 
А.И. Беседина
Благоустройство. Проблем 

с уличным освещением нет: 
по мере необходимости прово-
дится замена ламп, фотореле, 
дросселей. Занимались побел-
кой заборов, общественных 
колодцев, озеленением терри-
тории, разбивали цветочные 
клумбы, осуществляли уход 
за ними, в летний период по-
стоянно скашивали сорную 
растительность, в зимний 
– убирали снег. Круглый год 
поддерживается порядок на  
уличных площадках – спортив-
ной и детской, на первой уста-
новили трибуны, на второй 
дополнительно завезли песок в 
песочницу. Благоустраивается 
территория возле поклонного 
креста. Производилась бур-
товка свалки, текущий ремонт 
скотомогильника, побелка из-
городи кладбища.

К благоустройству тер-
ритории привлекаются под-
ростки, пожелавшие трудоу-
строиться на время каникул, 
рабочие бригады по благо-
устройству. Рабочие места 
создаются с материальной 
поддержкой Центра занято-
сти населения Юргинского 
района. В течение 2016 года 
было трудоустроено восемь 
несовершеннолетних через 
Юргинский центр спорта и 
работы с молодёжью «Лидер», 
два подростка работали от 
администрации Шипаковского 
сельского поселения, два – от 
«Шипаковской ООШ» – филиа-
ла МАОУ «Северо-Плетнёвская 
СОШ». Администрация поселе-
ния выступила работодате-
лем для 34 взрослых человек.

В конце выступления Андрей 
Иванович отметил: работа в 
течение года проводилась боль-
шая, в рамках доклада всего не 
расскажешь. При этом он вы-
делил некоторые моменты. До-
полняется и обновляется стенд 
«Заслуженный житель села». 
Администрация поселения ока-
зывает содействие в проведении 
мероприятий духовной сферы, 
так, на Девятую пятницу орга-
низовывались работы по благо-
устройству Криванково – слова 
благодарности глава территории 
выразил заместителю дирек-
тора ДРСУ № 4 АО «ТОДЭП» 
Валерию Николаевичу Замятину 

и начальнику отдела по работе 
с территорией районной адми-
нистрации Сергею Викторовичу 
Носову. Коллектив «Злато-сере-
бро» отметил своё пятилетие, в 
рамках празднования 30-летнего 
юбилея ветеранской организации 
ему вручили Грамоту за активное 
участие в культурной жизни по-
селения и безграничную любовь 
к русской песне…

В числе 
выступающих

Представители районной адми-
нистрации – заместители главы 
района Татьяна Александровна 
Подвальных, Владислав Кон-
стантинович Пуртов и Андрей 
Иванович Пуценко – говорили об 
экономике района, которая в по-
следнее время стала укрепляться 
за счёт инвесторов, о развитии 
социальной сферы, о дорогах, 
электро-, газо-, водоснабжении. 
Владислав Константинович, под-
няв в своём выступлении тему 
спорта и молодёжной политики, 
высоко оценил спортивные до-
стижения шипаковских спортсме-
нов, которыми руководит Виктор 
Владимирович Пинигин.  

Выступающими на сходе были 
также участковый уполномочен-
ный полиции Дмитрий Юрьевич 
Изосимов, Сергей Александрович 
Евстафьев, старший инспектор 
отделения надзорной деятельно-
сти и профилактической работы 
по Юргинскому району, и Вален-
тина Ивановна Яценко, заведую-
щая отделом противоэпизоотиче-
ских мероприятий по Юргинскому 
району ГАУ ТО «Омутинский 
центр ветеринарии».

Старший лейтенант полиции 
Изосимов доложил обстановку 
по правопорядку на территории 
поселения.

– В 2016 году совершено пять 
преступлений, в том  числе по 
статье 111 Уголовного кодекса 
РФ: причинение тяжкого вре-
да здоровью. Раскрываемость 
стопроцентная. Преступлений 
имущественного характера не 
совершалось. С начала текущего 
года преступлений не зареги-
стрировано, – констатировал 
Дмитрий Юрьевич. – На профи-
лактическом учёте состоят четыр-
надцать граждан, из них ранее 
судимых – восемь, осуждённых 
без изоляции от общества – трое, 
семейных скандалистов – двое, 
под административным над-
зором находится один человек. 
Что касается административной 
практики, выявлено 36 правона-
рушений, в том числе нарушений 
общественного порядка и безо-
пасности – четырнадцать. Рас-
смотрено 82 обращения жителей.

Сергей Александрович Евста-
фьев проинструктировал о мерах 
пожарной безопасности в пожа-
роопасный период, напомнив о 
запретах, касающихся эксплуата-
ции электроустановок, выжигания 
сухостоя, разведения костров, 
сжигания мусора, об обеспечении 
своих домов первичными сред-
ствами пожаротушения. 

Продолжая тему, глава посе-
ления напомнил о случаях замы-
кания в линии электропередачи, 
когда из-за искрящейся проводки 
возникает опасность возгорания.

– У нас есть практика дежурств, 
когда сами жители держат под 
наблюдением улицы Ленина, За-
речной села и деревню Дегтярё-
ву. Особенно это важно в ночное 
время. Предлагаю продолжить 
эти дежурства и в текущем году, 
чтобы в случае возникновения 
пожара мы могли оператив-
но отреагировать. Кроме того, 
на территории создана добро-
вольная пожарная дружина, в 
пожароопасный период было 
организовано круглосуточное 
дежурство по предотвращению 
лесных, ландшафтных пожаров.

Разговор по существу

Т.А. Подвальных А.И. Беседин

В зрительном зале СДК

«Региональное правительство 
этим занимается. Ждём пере-
рабатывающие заводы, как из 
печи пирога», – сказал губер-
натор.

Ситуация в связи с хозяй-
ственной деятельностью арен-
даторов на территории, оставля-
ющих после себя искорёженную 
почву, горы остатков древесины 
и сучьев. Позиция главы регио-
на: нарушенные угодья должны 
полноценно восстанавливаться 
согласно договорам аренды, где 
чётко проговорены обязатель-
ства. Если лесопользование 
осуществляется с нарушением 
обязательств, давать конкрет-
ные сигналы. Своевременно 
убираться и вывозиться всё, 
что осталось от хозяйственных 
процессов и что мешает росту 
новых деревьев, – работа тоже 
многотрудная, требует средств 
и ресурсов, но ею необходимо 
заниматься.

Утилизация батареек – гу-
бернатор «за»: «Я поддержу 
этот проект». Создание «Зе-
лёного пояса» вокруг Тюмени 
– В.В. Якушев выразил искрен-
нее желание, чтобы этот проект 
состоялся. «И Тюмень, и все 
муниципалитеты я хочу видеть 
зелёными, красивыми, ухожен-
ными. Мы решили с главами 
в каждом из муниципалитетов 
заложить по скверу».

В продолжение темы. Наше-
ствие шелкопряда в ряде терри-
торий представляет угрозу для 
лесов. «Тема есть, – согласился 
губернатор. – Она циклическая: 
то больше поражение лесных 
массивов, то меньше. Субсиди-
рование на эти работы идёт из 
федерального бюджета. Будет 
работать, насколько достанет 
финансирования».

Управленческий аспект. За-
давался вопрос по деловым, 
организаторским качествам 
руководителя конкретного му-
ниципалитета. На конкретный 
вопрос – конкретный ответ: «Мне 
с лица воды не пить! Сужу по 
делу, работу оцениваю по ре-
зультатам. Претензий к данному 
руководителю не имею – он один 
из самых сильных управлен-
цев». И ещё вопрос: о кадровом 
потенциале. И тоже – проблем-
ный аспект. Инфантильность 
сегодняшних молодых специ-
алистов. Невозможно найти 
хорошего работника. Желание 
не трудиться, а отбывать вре-
мя, получая при этом высокую 
зарплату. Губернатор разделил 
мнение корреспондента. Соз-
даются новые предприятия не 
только ради производства, но 
и чтобы дать людям рабочие 
места. Тратятся колоссальные 
усилия и средства, а работают 
на объектах курганцы и омичи. 
«Испокон веков формируется 
менталитет труженика, кормиль-
ца семьи. Формируем его мы все 
вместе. Второе: важно, чтобы 
работодатели тесно и прочно 
работали с учебными заведени-
ями. В комплексе – непростая 
тема. Важно, чтобы у молодого 
специалиста была внутренняя и 
внешняя мотивация к деятель-
ности на  благополучие семьи, на 
собственную страну, увеличение 
национального продукта».

Касательно музейного комплек-
са Ялуторовска. Эта тема под-
лежала активному обсуждению 
на пресс-конференции. Мнение 
губернатора прозвучало обна-
дёживающе и небесстрастно: 
«Музейное дело должно су-
ществовать для людей, а не 
ради музейных работников. 
Музеи должны быть открыты 
для людей. Должны быть инте-
рактивными, интерес стимули-
ровать: чтобы человек мог стать 
участником событий, сражений, 
примерял доспехи, стал иссле-
дователем исторической темы. 
Я сторонник таких подходов».

Т. УСОЛЬЦЕВА 
Фото с сайта http://admtyumen.ru 

В.В. ЯКУШЕВ: 
я привык брать 
обязательства 

на себя



Андрей Иванович также на-
помнил о том, что надо быть 
осторожными во время походов 
на озёра и реки, которые ста-
новятся особенно опасными в 
период массового таяния сне-
га. При этом сделал акцент на 
детях, которые в силу возраста 
не способны оценить всю опас-
ность ситуации, Валентина Ива-
новна говорила о получивших 
распространение на территории 
России заболеваниях домашних 
животных, обрисовала ситуацию 
с лейкозом КРС по району. По-
яснила: чтобы визуально знать 
о животных-вирусоносителях, их 
пометят красной биркой. Расска-
зывая о гриппе птиц, заметила: 
приобретая на рынке тех же 
кур, необходимо спрашивать 
разрешительные документы, 
ни в коем случае не покупать 
у продавцов из Московской об-
ласти, так как в Орехово-Зуево 
зарегистрирована вспышка пти-
чьего гриппа.

– А если куры из Челябинска? 
– прозвучал вопрос из зала.

– Из Челябинска, Каскары 
и любых других мест, кроме 
Московской области, – ещё раз 
подчеркнула она. И, призывая 
быть бдительными, обратилась 
с просьбой: – Если увидите ско-
пление павших диких птиц или 
произойдёт падёж домашней, 
незамедлительно обращайтесь в 
ветеринарную службу. Ни в коем 
случае не прикасайтесь к ним. 

Диалог 
с населением

Так глава Шипаковского сель-
ского поселения в начале встре-
чи определил ту часть схода, где 
жители обозначают проблемы. 
Часть вопросов сродни тем, 
что поднимались на сходах в 
других поселениях. Что волнует 
шипаковцев? Бродячие собаки, 
которые, сбиваясь в стаи, пред-
ставляют реальную угрозу для 
людей; состояние плотины в 
весенний период; состояние 
дорог от Шипаково до Лабино, 
до Нового Тапа.

По каждой проблеме Андрей 
Иванович давал пояснение.

– Собаки, которые бегают по 
нашим улицам, не прибегут с 
других территорий, они принад-
лежат жителям поселения. В 
прошлом году составили один 
протокол, который направили 
в районную административную 
комиссию. Семи владельцам 
собак выписаны предписания, 
которые исполнены, проблема 
была решена. В настоящее 
время поднимается вопрос по 
бесхозяйным собакам, которых 
у нас три: две в Некрасовой и 
одна в Шипаково. На уровне 
района проводятся торги, будет 
определён исполнитель, кото-
рый произведёт отлов таких жи-
вотных по всему району. Наше 
поселение включено в заявку. 

Поднимался вопрос, касаю-
щийся строительства плотины 
между улицами Ленина и Зареч-
ной. Комментарии дал замести-
тель главы района, курирующий 
вопросы строительства и ЖКХ, 
Андрей Иванович Пуценко:

– Денежные средства адми-
нистрацией района могут быть 
выделены, если, например, 
промыло плотину паводком, как 
это случилось на вашей терри-
тории весной прошлого года. Что 
касается плотин, где требуются 
более серьёзные вложения, на 
муниципальный бюджет рассчи-
тывать не приходится. Как ва-
риант, обратиться за помощью 
к руководству ООО «Шестаков-
ское», которое заинтересовано в 
данном сооружении, в переезде 
к арендованным полям.

Что касается дорог. Средства 
на ремонт проблемного участка, 
ведущего от деревни Дегтя-
рёвой в сторону Нового Тапа, 
выделены. Дорога, ведущая в 
Северо-Плетнёво, серьёзно де-
формирована, администрация 
района приложила немало уси-
лий, чтобы наиболее разбитые 
её участки вошли в областной 
план дорожных работ. 

О. КОНОВАЛОВА
Фото И. ПЛАТОНОВОЙ
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Фестиваль

Окончание. Нач. на 2 стр.

Атмосфера этого фестива-
ля всегда радует – маленькие 
вокалисты и чтецы, юные 
художники поражают своей 
кротостью и серьёзным спо-
койствием. Тема выступлений 
– благодатная: земля Юргин-
ская православная.

Помнится, обсуждая идею 
конкурса на первоначальном 
организационном этапе, ак-
тивисты приходского собра-
ния, журналисты – фестиваль 
проводился по инициативе 
Юргинской районной газеты 
– очень волновались: полу-
чится ли, будет ли посильной 
тема православия для детской 
души, ума. А исполнение ду-
ховной музыки? Насколько это 
серьёзно и непросто! Это было 
знаменательное для района и 
его жителей время: возвраще-
ние к духовной жизни храма 
Святой Троицы, столетие его 
освящения в 2005 году. Тогда 
отклик юргинцев был живой, 
вне всяких ожиданий, искрен-
ний и очень доверительный.

С тех пор фестиваль стал 
традиционным. Правда, в силу 
объективных причин, два по-
следних года он не проводился. 
А нынче в канун Светлого празд-
ника Воскресения Христова ор-
ганизаторы решили вернуться к 
фестивальной традиции.

Яркий детский вернисаж от-
крылся в преддверии Пасхи во 
Дворце культуры. Интересные 
работы, многие из которых 
неповторимы и мастерски вы-
полнены, замечательные аква-
рели на тему Пасхи. Попытки 
осмыслить суть праздника, 
библейские сюжеты – прикос-
нуться к истокам христианской 
истории и веры в литературных 
работах.

И хотя, видит Бог, все участни-
ки старались в меру своих сил 
и способностей, конкурс – есть 
конкурс. Жюри определило по-
бедителей. Вручение наград 
проводилось после выступле-
ния лучших чтецов и вокали-
стов. Жюри конкурса возглавлял 
иерей Свято-Троицкого храма 
отец Артемий. Поздравляя по-
бедителей, всех участников фе-
стиваля с праздником Светлой 
Пасхи, он подчеркнул важность 
семейного православного вос-
питания, христианских тради-
ций.

Авторы лучших работ отме-
чены дипломами, а в качестве 
специальных  призов – иконы и 
православная литература, по-
дарочные сертификаты. Всем 
победителям и участникам 
– пасхальные куличи, ведь 
праздник Светлого Христова 
Воскресения ещё не закон-
чился. Среди победителей 
фестиваля Варвара Самой-
лова, Пётр Рожков, Любовь 

Налобина, Кристина Распопова, 
Владимир Батурин, Дарья Се-
менченко, Милана Гасанова, 
Дарья Матвеева, Виктория Ак-
сёнова, Анастасия Коновалова, 
вокальный ансамбль Дворца 
культуры «Весёлая горница», 
многие другие исполнители и 
авторы художественных работ. 
Всего 170 ребят приняли участие 
в фестивале «Земля Юргинская 
православная».

Отец Артемий тепло побла-
годарил всех, кто помог под-
готовить и провести конкурс: 

оргкомитет, администрацию му-
ниципального района, работни-
ков районного Дворца культуры. 
Отметил активное участие всех 
образовательных, культурных  
учреждений района. Хороший 
уровень представленных работ. 
Отдельные работы отмечены 
специальными призами. Конкурс, 
по его словам, является новым 
импульсом к духовному возрож-
дению. А значит, фестивальной 
традиции жить.

Т. УСОЛЬЦЕВА
Фото И. ПЛАТОНОВОЙ 

Радость сотворчества

В Тюменской области введён запрет на вылов рыбы
На территории Тюменской 

области действует запрет 
на вылов рыбы в реках и их 
пойменных системах (ручьях, 
притоках, озёрах, старицах, 
сорах) в связи с наступлением 
весенне-нерестового периода.

Отдел государственного кон-
троля, надзора, охраны водных 
биоресурсов и среды их оби-
тания по Тюменской области 
напоминает, что запрет введён 
с момента распадения льда (по-
явления закраин) и действует 
вплоть до 20 мая. С 15 мая по 
15 июня наступает запрет на 
вылов водных биоресурсов в 

озёрах Тюменской области, изо-
лированных от речной системы.

В эти периоды при осуществле-
нии любительского и спортивного 
рыболовства рыбакам разреша-
ется добыча рыбы, но только 
с берега (без использования 
плавательных средств) и разре-
шёнными орудиями лова (удочки, 
спиннинги, закидушки, фидеры, 
жерлицы, кружки). Использова-
ние любых других орудий лова, 
необозначенных в вышеуказан-
ном списке (сети, фитили, сачки, 
пауки (подъёмники) и другие), 
расценивается как нарушение 
правил рыболовства.

Кроме того, к вылову повсе-
местно в течение всего года 
запрещены сибирский осётр, 
стерлядь, нельма и муксун.

За нарушение правил рыболов-
ства предусмотрена администра-
тивная ответственность и штраф 
в размере от 2 тысяч до 5 тысяч 
рублей с конфискацией орудий 
лова и транспортного средства.

За вылов сибирского осётра и 
стерляди, а также их приобрете-
ние, хранение, перевозку, пере-
сылку и продажу граждане могут 
быть привлечены и к уголовной 
ответственности.

Также приказом Минсельхоза 

России от 18.02.2016 № 62 
правила рыболовства допол-
нены нормой, запрещающей 
гражданам добычу (вылов) 
объектов аквакультуры в гра-
ницах рыбоводных участков без 
согласия рыбоводных хозяйств 
– пользователей рыбоводных 
участков.

По всем интересующим во-
просам и разъяснениям граж-
дане могут обращаться в отдел 
государственного контроля, 
надзора, охраны водных био-
ресурсов и среды их обитания 
по Тюменской области по теле-
фону: 8(3452) 33-58-80.



Вниманию жителей 
с. Юргинское!

С 1 мая 2017 года АО 
«Тюменская энергосбы-
товая компания» прини-
мает на себя от АО «ЭК 
«Восток» обязательства 
по энергоснабжению 
жителей села Юргин-
ское, проживающих по 
следующим адресам: 
ул. 25 партсъезда, 5, 7; ул. Ка-
линина, 7; ул. Ленина, 6 Б, 14 А, 
77, 78, 83; ул. М. Горького, 1, 2; 
ул. Октябрьская, 2; ул. Россий-
ская, 1; ул. Солнечная, 18; 
ул. Центральная, 51, 53, 54, 72; 
ул. Чапаева, 87. 

Для заключения договора 
энергоснабжения жителям 
указанных домов необходимо 
обратиться в Юргинский уча-
сток АО «Тюменская энергос-
бытовая компания» по адресу: 
с. Юргинское, ул. Восточная, 
д.83, каб. № 5. При себе необ-
ходимо иметь следующие до-
кументы: паспорт, копию сви-
детельства о государственной 
регистрации права собствен-
ности (либо копию договора 
найма, выписку из ЕГРП), све-
дения об установленных при-
борах учёта электроэнергии, 
текущие показания приборов 
учёта. В случае отсутствия 
прибора учёта – сведения 
о количестве проживающих 
граждан (справка о составе 
семьи).

В мае собственники получат 
квитанции с новыми реквизи-
тами для оплаты в адрес АО 
«Тюменская энергосбытовая 
компания». О способах оплаты 
электроэнергии и передачи по-
казаний приборов учёта можно 
узнать на сайте www.tmesk.ru.

Подробная информация по 
телефону: 8(34543) 2-44-04.

Главный редактор
Г.В. НИЯЗОВА
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Реклама. Объявления.

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ. Телефон: 8-902-620-14-16. (8-7)

НЕЗАВИСИМЫЙ ОЦЕНЩИК. 
Телефон: 8-904-492-06-66.

(5-5)

(8-7)

ЭВАКУАТОР. 
Телефон: 8-902-620-14-16.

(5-3)

Для вас 
вещает 

радиопрограмма 
«ЮРГИНСКАЯ 

ВОЛНА»  
каждую среду 

и пятницу 
в 18-00 

на канале 
«Радио-7». 
Телефоны: 
2-46-89, 
2-49-85.

ПРОДАЁТСЯ 

ТЕПЛИЦЫ, БАКИ.
НОВЫЙ МЕТАЛЛ.
НИЗКАЯ ЦЕНА.
MetalТорг.  8-912-387-99-05.

(10-3)

ТЕПЛИЦЫ 
«УРОЖАЙ». 

Телефоны: 8-34-542-7-19-00, 
                    8-982-941-46-01. 

(8-7)

ЗАКУПАЮ МЯСО.
Телефоны: 8-992-420-16-54,
8-908-009-29-29. (15-5)

Поздравляем!
Вопрос номера

СРУБ 3,5x4. 
Телефон: 8-902-623-69-43.

***
ИЖ-27175-037, 
грузовой фургон. 
Телефон: 8-950-489-00-81.

(2-2)

***
ВАЗ-2110, 2005 г. в. 
Телефон: 8-922-047-60-15.

***
ЧЕРНОЗЁМ, 
НАВОЗ конский. 
Телефон: 8-904-888-18-41.

***
НАВОЗ, 
ЧЕРНОЗЁМ. 
Телефон: 8-919-944-88-33.

(5-1)

***
ОТРУБИ, недорого. 
Доставка. 
Телефон: 8-902-623-41-85.

ПРОДАМ ПИЛОМАТЕРИАЛ. 
Телефон: 8-982-930-39-83.

(15-5)

Дорогую, любимую дочь, 
сестру, тётю 

Людмилу Александровну 
МИЛЬ с  юбилеем!

Желаем счастья 
полные ладони,

И пусть в душе цветёт весна,
Пусть жизнь несётся, 

как лихие кони,
Пусть в жизни бед 

не будет никогда!
Твой светлый, ясный 

день рожденья – 
Пусть будет он 

счастливым днём.
Цветы замёрзли, 

к сожаленью,
Но мы улыбки соберём!

Папа, мама, 
семьи Александровых, 

Ширихаловых, Марковец

Уважаемого 
Сергея Алексеевича 

ЗЯБЛИКОВА 
с днём рождения!

Желаем быть 
всегда довольным,

Чтоб было так, как ты хотел,
Чтоб оставался ты 

спокойным
В пучине повседневных дел.
Желаем, чтобы жизнь твоя
Была легка и хороша,
Чтоб были верными друзья,
И пусть поёт твоя душа.
Желаем, чтобы никогда
Ты в мире не был одинок,
Чтобы не встретилась беда,
Чтобы здоровья было впрок!

А.И. Горбунёва, 
Т.И. Петухова, 
К.И. Палецких, 

ансамбль  «Ветеран»

Выражаем глубокое соболезнование Тамаре Яковлевне, Татья-
не Алексеевне, Алексею, Виктору, Наталье Матвеевым по поводу 
смерти сына, мужа, отца 

МАТВЕЕВА Юрия Леонидовича.
Скорбим вместе с вами.

Семьи Король, Чупиных, Дерябиных, Шипицыных

27 АПРЕЛЯ (четверг) на 
рынке будет продаваться 
МЯСО (ГОВЯДИНА). 

Телефон: 8-950-489-01-19.

ПРОДАЮТСЯ СРУБЫ 
3х3, 3х4. 
Изготовим на заказ. 
Телефон: 8-992-310-50-75.

(2-1)ЗАКУПАЕМ картофель, мясо. 
Телефон: 8-952-678-97-77.

(3-1)

ЗАКУПАЕМ МЯСО. 
Дорого. Колем сами. 
Телефоны: 8-963-862-63-27, 
                    8-951-273-53-43.

(8-3)

АСУ СОН ТО «Лесновский 
психоневрологический интер-
нат» ЗАКУПАЕТ КАРТО-
ФЕЛЬ погребной по цене 16 
руб./кг. Обращаться: с. Лесное, 
ул. Ленина, 41.

При себе иметь: паспорт; 
реквизиты банковского счёта 
или сберегательную книжку; 
справку о наличии личного 
подсобного хозяйства (оформ-
ляется в сельской администра-
ции по месту жительства).

Телефоны: 8(34543) 31-3-49, 
                   8-950-489-44-97.

КАФЕ «РУСЬ» приглаша-
ет 29 АПРЕЛЯ НА ТЕМАТИ-
ЧЕСКУЮ ДИСКОТЕКУ «Ганг-
стеры». Начало в 20-00. Вход 
– 500 руб. (в стоимость входит 
фуршет).

(2-1)

(10-7)

(3-3)

ТРУБА ПРОФИЛЬНАЯ – 410 руб. за шт. СТОЛБЫ для забора – 
150 руб. за п. м. ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА, ДВЕРИ. ПРОФНАСТИЛ, 
МЕТАЛЛОЧЕРЕПИЦА. 

Телефоны: 8-950-487-77-77, 8 (34544) 3-13-83. (2-2)

СРОЧНО ПРОДАЮТСЯ 
ПОДСВИНКИ, 6 месяцев, ХРЯК 
породы Ландрас. 

Цена – договорная. 
Телефон: 8-904-887-05-79.

ЗАКУПАЕМ 
КОРОВ, БЫКОВ, ОВЕЦ. 
Телефон: 8-950-494-94-22.

(2-1)

Невозможно записаться на приём к терапевту, очередь на неделю вперёд. В чём при-
чина? Что делать, если консультация или помощь специалиста нужна срочно?

На вопрос отвечает Анастасия Николаевна ФИЛИППОВА, врач-терапевт, заместитель за-
ведующего объединённым филиалом № 1 «Юргинская районная больница»:

– Согласно постановлению Правительства РФ «О программе государственных гарантий бес-
платного оказания гражданам медицинской помощи на 2017 год» допускается: наличие пред-
варительной записи к врачу, что не исключает возможности получения медицинской помощи 
в день обращения; наличие очерёдности на приём к врачу для плановых пациентов; наличие 
очерёдности для плановых пациентов на отдельные диагностические исследования. 

Сроки ожидания медицинской помощи в плановой форме: приёма врачей-специалистов при 
оказании первичной врачебной медико-санитарной помощи (сроки приёма врачами-терапевтами 
участковыми, врачами общей практики, врачами-педиатрами) – не должны превышать 24 часов 
с момента обращения; проведения консультаций врачей-специалистов – не должны превышать 
14 календарных дней со дня обращения; проведения диагностических исследований – УЗИ, 
маммография, R-графия – не должны превышать 14 календарных дней со дня их назначения. 

В настоящее время очередь на приём к некоторым врачам-терапевтам участковым поликли-
ники составляет два дня. При этом пациенту предлагается пройти на приём к другому, свобод-
ному, врачу-терапевту. Отказ от приёма у другого доктора – это выбор самого пациента. Кроме 
того, пациент может обратиться в кабинет доврачебного приёма (кабинет № 1), где фельдшер 
определит, нуждается ли данный пациент в экстренном приёме, и при отсутствии показаний для 
осмотра врачом окажет необходимую помощь в рамках своей компетенции. 

Весенние месяцы – пора профилактических осмотров, поэтому такой большой поток пациентов. 
Это явление временное, проблема скоро разрешится.

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ. 
Газель удлинённая. 
Телефон: 8-952-670-70-65. (5-1)

Сдаётся в аренду земельный 
участок, 65 га в д. Колычевой, 
земли сельскохозяйственного на-
значения. 

Заявки принимаются до 1 мая 
2017 г., обращаться по телефону: 
8-916-203-28-97.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
по низким ценам.
Цена за метр – 800 рублей.
Телефон: 8-982-949-25-21.
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ТРЕБУЕТСЯ НЯНЯ. 
Телефон: 8-952-342-30-59.

В магазине «Родник» 
СВЕЖАЯ СВИНИНА, САЛО.

Уважаемые юргинцы!
ПРОДОЛЖАЕТСЯ  ПОД-

ПИСКА НА РАЙОННУЮ 
ГАЗЕТУ «ПРИЗЫВ» НА 
ВТОРОЕ ПОЛУГОДИЕ 
2017 ГОДА. Доставочный 
талон вам оформят во всех 
отделениях почтовой связи. 

РЕМОНТ ТЕЛЕВИЗОРОВ 
(ЖК и плазменных), МИКРО-
ВОЛНОВЫХ ПЕЧЕЙ. Выезд 
мастера на дом. КУПЛЮ не-
исправные телевизоры, можно 
разбитые ЖК, плазменные. 

Телефон: 8-904-888-91-66.


